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࢈ʹ͓͚Δۀࣄঝܧͷݱঢ়ʹ͍ͭͯͷߟ

ළ　　ӫ　࡞

̍ɽ͡Ίʹ
̎ɽฌݝݿ๛Ԭ͔ࢢΒΈΔ࢈ͷݱঢ়
̏ɽ࢈ʹ͓͚Δۀࣄঝܧͷݱঢ়ͱ՝
　　ʵฌݝݿ๛Ԭࢢͷۀ࢈בͷྫʵ
̐ɽέʔεߟ　ʵऀܧޙʹΑΔۀࣄʵ
̑ɽέʔεߟ　ʵಉؒऀܧޙͷަྲྀʹΑΔ৽݁߹ͷՄੑʵ
̒ɽ͓ΘΓʹ

１．はじめに

ژͷ͓͓͘ຊ͕ࣾ౦ۀاதԽʑਐΜͰ͓Γɼ౦ূҰ෦্ूࢢͷେۀا　

ʹͳ͍ͬͯΔɻଞํɼੵूۀ࢈ɼ൫ۀ࢈ͱ͍ͬͨҬͱͷ݁ͼ͖ͭΛڝ૪༏Ґͱ

͍ͯ͠Δۀاʹ͓͍ͯɼۀͷͰ͋ΔҬ෦ʹຊࣾΛ͑ߏଓ͚͓ͯΓɼҬʹɼ

େࢢʹͳ͍ັྗ͕ଘ͍ͯ͠ࡏΔ͜ͱΛ͍ࣔͯ͠Δɻ

　Ҭͷதখۀاʹ͓͚Δ৽ͨͳಈ͖ͱͯ͠ɼҰ෦ͷڌΛҬ෦Ҡͦ͏ͱ͍

͏ಈ͖͋ΔɻίϩφՒΛ経ͯɼஊͷ8ʹํ&#ձٞγεςϜ͕ՃΘΓɼ·ͨ

σδλϧԽͷͳ͔ͰɼͲ͜Ͱಇ͔͘ͱ͍͏ҙ͕ٛߏ࠶ங͞Ε͍ͯΔɻۀ࢈ͷࡏΓํ

ʹ͓͍ͯɼൃੜͷڥΛ౿·͑ɼࣗવൃੜతʹूੵ͞Ε͍ͨΘΏΔʮۀ࢈ʯ

ʹ͍ͭͯɼൃੜ経࿏౷తͰ͋ͬͨͷͷɼάϩʔόϧԽ٬ސͷ͠มԽɼ

ಇ͖ํͷมԽʹ͋ΘͤɼมԽ͕ੜ͍ͯ͡Δɻຊڀݚʹ͓͍ͯɼۀ࢈ͷมԽΛɼ

経営ऀͷมߋɼ͍ ΘΏΔۀࣄঝܧͷࢹ͔ΒͱΒ͑ɼۀ࢈ͷൃలՄੑʹ͍ͭͯɼ

͡Δͷͱ͍ͨ͠ɻ
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２．兵庫県豊岡市からみる地場産地の現状

２．１　人口推移から見る豊岡市の現状と課題

　ฌݝݿ๛Ԭࢢɼฌݝݿ෦ʹҐஔ͠ɼਓ7�7ޱສਓ̍ͳ͕Βɼ૯໘ੵΛ��7�55ฏ

ํΩϩϝʔτϧͱɼฌ࠷ݝݿେͷ໘ੵΛ༗͢ΔࢢͰ͋Δɻޫ؍ͱͯ͠ͷ࡚Թઘɼ

ਆುݪߴɼग़ੴԼொɼւ؛δΦύʔΫΛ༗͠ɼୠഅڇίϊτϦถͳͲ

ͷۀʹՃ͑ɼদ༿ΨχΛ͡Ίͱ͢ΔۀړΜͰ͋Δɻۀ࢈ͱͯ͠ɼશ

ͱͯ͠༗໊Ͱ͋Δɻ࢈ב༗ͷࠃ

　๛Ԭࢢͷਓޱϐϥϛουʢਤද̍ʣΛࢀর͢Δͱɼ��ʙࡀ��ʹ͓͍ͯɼେ෯ͳݮ

গ͕͋Δɻۙྡʹେݍࢢͷͳ͍ҬͷಛͰ͋Δ͕ɼߍߴ·ͰҬͰֶΜ͕ͩɼ

ਐֶઌ͕͔ࣗΒ௨ֶͰ͖Δݝʹ΄ͱΜͲͳ͘ɼେֶਐֶࢢʹ࣌֎సग़ͯ͠͠

·͏ͱ͍͏͜ͱ͕͋Δɻ֘ཧ༝ʹΑΔਓޱͷࣾձൃ͕ݮੜͨ͠ࡍʹɼ��ʙࡀ��

গ͢Δ͜ͱͱͳΔɻݮ͕

　ଞํ๛Ԭࢢʹ͍ͭͯɼୠഅ۠ͷத

֩Λ୲͏ଆ໘͋Δɻసೖͱసग़ͷঢ়گ

ʢਤද̎ʣΛΈΔͱɼసೖաʹ͍ͭͯɼ

߳ඒொɼௗऔࢢɼ৽Թઘொͱɼۙྡ͕ଟ

͘ɼసग़աʹ͍ͭͯɼେࢢࡕɼਆࢢށɼ

సग़ʹݍࢢͱ͍ͬͨɼؔͷେࢢژ

͍ͯ͠Δɻ

̍������݄̍࣌ ௐࠪௐࠃ

ग़ॴɿ3&4"4

ਤද̍　๛Ԭࢢਓޱϐϥϛου
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ਤද̎　'SPN�UP ੳʢఆॅਓޱʣ　ฌݝݿ๛Ԭࢢ ����

ग़ॴɿ3&4"4̎ΛͱʹචऀՃ

　๛ԬࢢɼҬͷத֩ࢢͱͯ͠ɼۙྡ͔ΒͷਓྲྀޱೖΛड͚ͳ͕ΒɼਐֶΛ

๛ࢢঢ়Ͱ͋Δɻ๛Ԭݱ෦ྲྀग़͢Δͱ͍͏ͷ͕ࢢΕ͔Βͷಇ͘ੈ͕͜ʹػܖ

ԬࢢਓޱϏδϣϯ̏ʹ͓͍ͯɼਐֶͱब৬ʹΑΔసग़աΛ͙ͨΊʹɼࡀ��ͷ

సग़աʹର͢Δࡀ��ͷసೖաͷׂ߹Λʮճ෮ʯͱఆٛ͠ɼ̪ ŋ ̞ ŋ ̟λʔ

ϯଅਐʹΑͬͯճ෮ΛߴΊΔऔΓΈΛਐΊ͍ͯΔɻ

　๛ԬࢢΛத৺ͱ͢ΔୠഅҬɼେֶਐֶઌ͕ॅډ͔Βͷ௨ֶՄݍʹ΄΅

ͳ͍ҬͰ͋ΔɻͦͷͨΊɼେֶਐֶΛ͢Δ経営ऀࢠଉ͕ۀࣄঝܧΛ͢ΔͨΊʹ

ɼਐֶͷͨΊʹҰసग़Λͯ͠ɼब৬͘͠ۀࣄঝܧͷͨΊʹΔɼͭ

̎ਓޱϚοϓʵਓޱͷࣾձ૿ݮʵฌݝݿ๛Ԭࢢ ����
IUUQT���SFTBT�HP�KQ�QPQVMBUJPO�TPDJFUZ���GSPN5P���������������������5�������7��55���7������
�����7���7�7��������7����������　������݄��Ӿཡ

̏๛ԬࢢਓޱϏδϣϯ
IUUQT���UPZPPLB�DPNNVOJUZ�DJUZ�UPZPPLB�MH�KQ�XQ�DPOUFOU�VQMPBET���������WJTJPO�QEG　������
݄��Ӿཡ
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·Γ΄΅ඞ̪ͣλʔϯܕͷߦಈΛͱΔ͜ͱʹͳΔɻҰҬΛΕͨएऀ͕̪λʔ

ϯͰݩʹΔͱ͍͏͜ͱɼ͢ ͳΘͪసډΛ͏స৬ͱ͍͏େ͖ͳҙܾࢥఆΛͬ

ൺͯʹܧঝۀࣄ෦Ͱͷࢢɼܧঝۀࣄಈ͕ඞཁʹͳΔͨΊɼ̪λʔϯͰͷߦͨ

োน͕͍ߴͱ͍͑Δɻ

　ͦͷΑ͏ͳਓޱಈଶͷͳ͔ɼ๛Ԭࢢͷ経済ʹ͓͍ͯҰཌྷΛ୲͏ɼۀ࢈ͷۀࣄ

ঝܧਐΜͰ͍ΔͷͰ͋Ζ͏͔ɻҎ߱ώΞϦϯάͷ༰Λͱʹ͢ߟΔɻ

３．地場産地における事業承継の現状と課題

　　～兵庫県豊岡市の鞄産業の例

　લ߲ʹ͓͍ͯɼ๛ԬͷבϝʔΧʔͱ࢈ͷؒͰͷۀࣄঝܧͷঢ়ه͍ͯͭʹگ

ड़ͨ͠ɻϝʔΧʔɼ࢈ͱۀࣄঝ͕ܧਐΜͰ͍Δ͕ɼͪΖΜۀࣄঝ͕ܧਐ

·ͳ͍ۀاଘ͍ͯ͠ࡏΔɻҎ߱ฌݝݿ๛Ԭࢢʹ͓͚Δۀ࢈בΛྫʹɼ࢈

ʹ͓͚Δۀࣄঝܧͷ՝ʹ͍ͭͯ͢ߟΔɻ

３．１　豊岡市の鞄産業における関係者ヒアリング概要

　経営ऀͷྸʹ͍ͭͯɼ͋Δۀ࢈ʹಛఆͨ͠ެతͳ౷ࢿܭྉଘ͍ͯ͠ࡏͳ͍ɻ

ྫ͑தখۀاிʢ����ɼQ�ᶘô���ʣʹ͓͍ͯɼ経営ऀྸΛද͢ͷʹɼ౦

͍ͯ͠༺ใϑΝΠϧʯͱ͍͏ௐࠪσʔλΛۀاΔɼʮ͍ͯͬߦϦαʔν͕ژ

Δɻ·ͨɼۀࣄঝܧͷݱঢ়ʹ͍ͭͯɼཧ͞Εͨࢿྉଘ͍ͯ͠ࡏͳ͍ɻͦͷͨΊɼ

ਫ਼ີͳѲʹɼݸผΞϯέʔτௐ͕ࠪඞཁʹͳΔ͕ɼࠓճɼώΞϦϯάσʔ

λΛͱʹड़Δ͜ͱͱ͢Δɻ

　୩ʢ���5ʣʹΑΔͱɼ���5࣌ͷ๛Ԭɾ࢈בͷओͨΔߏһͱͯ͠ɼ

ɼ๛Ԭ͍͓ͯʹڀݚΔɻຊ͢ࡏଘ͕ऀۀྉɼϝʔΧʔɼԼՃࡐɼ࢈

ରʹؔػฒͼʹϝʔΧʔͷෳ͓ࣾΑͼҬۚ༥࢈͢ΔɼߏΛۀ࢈בͷࢢ

͠ɼऀڀݚάϧʔϓʹͯώΞϦϯάͨ͠͏ͪɼۀࣄঝܧʹ͔͔Δ෦Λத৺ʹɼ

࢈Ͱͷྫࣄߟࢀͱͯ͠هड़͢Δɻ

　ௐࠪॳɼҬۚ༥ؔػʹରͯ͠ɼ๛Ԭࢢͷۀבքͷݱঢ়ʹ͍ͭͯͷώΞϦ

ϯάΛ͍ߦɼۀ࢈בશൠʹ͍ͭͯͷݱঢ়ѲΛͨͬߦɻͦͷͷͪۀבքʹଐ͢Δ࢈
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ฒͼʹϝʔΧʔΛ๚ɼݸผٴͼۀքͷࣄʹ͍ͭͯௐࠪͨ̐͠ɻ

　Ҏ߱ɼෳऀ͔ΒώΞϦϯάͨ͠༰Λͱʹूͨ͠ใΛ͢ࡌهΔɻ

　๛ԬࢢΛத৺ͱͨ͠Ҭʹɼ࢈ܥͷ߹Ͱ͋ΔฌבݝݿԷۀ߹ʢ����

݄̑ࣾ��ࡏݱʣͱɼϝʔΧʔܥͷ߹Ͱ͋Δฌۀבݝݿ߹ʢ����݄̓ࡏݱ

��ࣾʣ͕ଘ͢ࡏΔɻ͔ͭͯࡐྉͷ߹ଘ͕͍ͨͯ͠ࡏɼࠓͳ͘ɼҰ෦ۀا

ʹ͍ͭͯɼฌۀבݝݿ߹ʹՃೖ͍ͯ͠Δɻ

　߹ʹॴଐ͢ΔۀاɼͦΕͧΕൢ࿏ϏδωεϞσϧ͕ҟͳ͓ͬͯΓɼചΓઌ

ѻ͍ҟͳΔɻ

ɼϕࠃ͋Δ͕ɼதۀاೖΕΔΛבʹ͍ͭͯɼ๛ԬͷϝʔΧʔ͔Β࢈　

τφϜɼΧϯϘδΞͷੜڌ࢈͔ΒೖΕΔۀا͋Δɻ·ͨɼԷͰ͋Γͳ͕Βϝʔ

ΧʔػΛҰ෦ۀاͭ࣋͋Δɻ࢈ɼࢢʹ͋ΔେنͳͱͷࠩผԽ

Λਤ͍ͬͯ͘ඞཁੑ͕͋Δঢ়گͰ͋Δɻ

　ϝʔΧʔʹ͍ͭͯɼैདྷͷ࢈ͱͷؔɼडൃͰ݁Ε͍ͯͨɻ͔͠͠

��Ҏ߱ɼւ֎ͷ༌ग़͕ݮΔதͰɼࣾւ֎͔ΒͷௐୡΛ࢝ΊΔͨ͑૿͕ۀاɻ

ଞํɼϝʔΧʔւ֎ʹఏܞΛ࡞Γɼ๛ԬࢢͰαϯϓϧͷ࡞ʹྗ͢Δ

ͱ͜Ζग़͖ͯͨɻ๛ԬࢢͷϝʔΧʔച্͕ݮগ͍ͯͬͨ͠தͰɼࠃ༗໊όο

άϒϥϯυͷࣄΛड͚Δ͜ͱͰɼଟ͘ͷنۀا͕ۀاΛҡ࣋Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳͬ

ͨɻ

　����ʹೖΓɼ๛Ԭ͕בશࠃॳͷҬඪͱͯ͠ೝΊಘΒΕͨࡍʹɼඪͷ

Δͱͯ͠ɼΛհ͠ͳ͍ϏδωεϞσϧ͕ଘཱ͢ݶʹ߹ͷܥΛϝʔΧʔڐ༺

Δ͜ͱͱͳͬͨɻͦͷޙɼ֎෦͔ΒݟΔ๛Ԭבͷಈ͖ɼϝʔΧʔओମʹקΊΒ

Ε͍ͯΔͷ͕ଟ͘Έ͑Δɻۀʹؔ࿈͢Δ༰ͱͯ͠ɼΞϧνβϯεΫʔϧͱ

͍͏ɼב৬ਓͷཆֶ͕ߍઃ͚ΒΕ͓ͯΓɼׂ̓͘Β͍ͷଔۀੜ͕๛Ԭࢢ֤ࣾ

ब৬ɼͦͷଞͷҰ෦ҬͰಠཱ͢Δέʔε͕ଘ͍ͯ͠ࡏΔɻ

ͱͯ͠ɼϝʔΧʔʹ͍ͭͯ経営ऀަ͕ਐΜͰ͓Γɼ5�ͷ経گͷঢ়ܧঝۀࣄ　

営ऀଟ͍͕ɼ࢈ʹ͍ͭͯɼෳͷେखۀاͰɼ��ʵ��ͷ経営ऀͷ

ਐΜͰ͍Δɻ͕ܧঝۀࣄ

̐ௐࠪؒظ����݄̔��͔Βಉ��ͷ̎ؒɼҬۚ༥ؔػɼϝʔΧʔ̎ࣾɼ࢈̍ࣾ
Λ๚ͨ͠ɻ͓͍͠ͳ͔͓ؒ࣌Λ͍֤ͨࣾʹँײਃ্͍͛ͨ͠ɻ
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３．２　親族承継における事業承継の阻害要因

　ຊ߲Ͱɼۀࣄঝ͕ܧਐ·ͳ͍ঢ়گͷ͏ͪɼʮ͍͕ͯิީऀܧޙঝܧʹલ͖ʹ

ͳΒͳ͍ͨΊɼީ ิऀෆࡏʹͳ͍ͬͯΔέʔεʯʹ ͍ͭͯऔΓѻ͏ɻதখۀاிʢ����ɼ

Q����ʣʹΑΔͱɼੵۃతۀࣄ͕ิީऀܧޙΛ͍ͨ͗ܧɾ͍ͭͰΑ͍ཧ༝ͷ্Ґͱ

ͯ͠ɼʮ͕ۀࣄͳ͘ͳΔͱࠔΔਓʢऔҾઌɾैۀһʣ͕͍Δ͔Βʯʢ����� ෳճ

ʣɼʮۀࣄʹকདྷੑ͕͋Δ͔Βʯʢ����� ಉʣɼʮࣗͷՈ͕ྗڠత͔ͩΒʯʢ����� ಉʣ

ͱଓ͘ɻରͯ͠ফۃతۀࣄ͕ิީܧޙΛ͙͜ܧͱʹલ͖Ͱͳ͍ཧ༝ͱͯ͠ɼʮࣗ

ͷྗͷෆʯʢ57��� ෳճʣɼʮۀࣄͷকདྷੑʯʢ����� ಉʣɼʮࡏݱͷࣄͷ

ؔ৺ʯʢ����� ಉʣͱͳΔɻۀࣄΛ͕ܧͳ͍ཧ༝ͱͯ͠ɼۀࣄͷকདྷੑͱɼࣗݾͷ

ྗٴͼؔ৺ʹ͚ΒΕΔ͜ͱͱͳΔɻ

　๛Ԭͷۀ࢈בʹ͓͚Δʮۀࣄͷকདྷੑʯʹؔ͢Δ՝ͱͯ͠ɼࢢنͷॖখ

͕֘͢Δɻ࢈ʹ͓͍ͯɼྲྀ௨ߏͷมԽʹ͍ɼച্ߴΛݮগ͍ͤͯ͞

Δ͕͋ۀاΔɻ·ͨɼۀʹ͍ͭͯɼੜ࢈ͷւ֎γϑτ͕ਐΜͩ݁Ռɼ๛Ԭࢢ

Ͱͷੜྔ࢈ʹ͍ͭͯݮগ͍ͯ͠Δɻבʹؔ࿈͢Δ౷ࢦܭඪͱͯ͠ɼ๛Ԭࢢ

ͷͳΊֵ͠ɾಉɾໟൽۀΛྫʹͱΔͱɼ����ͷ���ԯΛϐʔΫʹࡏݱ͓

͓Αͦ̏ͷ̍·Ͱݮগ͍ͯ͠Δɻ

Լͷࣗࣾڥࢢɼॖখͨ͠ʹࡍਐֶΛ経ͯɼҬ֎Ͱब৬Λ͍ͯ͠Δ͕ऀܧޙ　

ট͖ೖΕ͍ͨͱ͑ߟΔ経営ऀͲΕ΄Ͳ͍ΔͰ͋Ζ͏͔ɻ

ग़ॴɿ3&4"4 経済ۀ࢈লʮۀ౷ܭௐࠪʯΑΓɼචऀ࠶ฤՃ

ਤද̏　๛ԬࢢͷͳΊֵ͠ɾಉɾໟൽۀͷग़ՙֹਪҠʢ୯Ґɿԯԁʣ
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　ୈೋͷ՝ͱͯ͠ɼۀاͷϏδωεϞσϧ͕ಠࣗͷਂԽΛͨͲͬͨ݁Ռͱͯ͠

ͷɼۀاͷཱݽͰ͋Δɻ࢈ʹ͓͚ΔϝʔΧʔؒͰͷൃؔر͕ബʹͳΓɼ

·ͨಉؒۀͰɼࢤ٬ސͷଟ༷Խͱɼॖখͨ͠ࢢͰͷଘཱج൫ཱ֬Λతʹɼ

͓Αͼൢ࿏ͷৄࡉԽ͕ਐΜͩɻ݁Ռͱͯ͠ɼಉ༷ͷɾൢ࿏ΛऔΓѻ͏ۀا

ଘ͠ࡏͳ͘ͳΓɼूੵͰ͋Γͳ͕Β୯ಠͷۀاྗʹΑΔൃల͕ཁ͞ٻΕ

ΔΑ͏ʹͳΔͱ͍͏͜ͱͰ͋Δɻ

　Ҏ߱ɼೋͭͷ՝ʹର͠ɼͦΕͧΕέʔεߟͰԠ͑Δͷͱ͢ΔɻୈҰͷ՝

ʹ͍ͭͯʮऀܧޙʹΑΔۀࣄʯɼୈೋͷ՝ʹ͍ͭͯʮಉؒऀܧޙͷ

ަྲྀʹΑΔ৽݁߹ͷՄੑʯʹͯ͢ߟΔɻ

４．ケース考察　－後継者による事業創造－

ଘͷطɼͯ͠༺׆Λݧ༗͍ͯͨࣾ͠֎Ͱͷ経͕ऀܧޙɼۀࣄΑΔʹऀܧޙ　

ଶͱҟͳΔൃలՄੑΛࣔ͢͜ͱ͕Ͱ͖Δ༗ޮͳऔΓΈͰ͋Δɻ͋Θͤܗۀ

ͯɼۀࣄঝ࣌ܧͷऀܧޙͷ経営ྗܗʹ༗༻Ͱ͋Δ͕ɼࢢ͕ॖখ͢Δͳ͔Ͱͷɼ

อాʢ����ʣʹ͓͍ͯɼࣾ֎経ٱΘ͟ΔΛಘͳ͍ɻݴͰ͋Δͱࠔɼۀࣄ

ʹ༗ޮͰ͋Δͱ͠ͳ͕Βɼ経ܗͷྗऀܧޙ͕ߦͱࣾͰͷϓϩδΣΫτݧ

済͕ਐ·ͳ͍ݱঢ়Լʹ͓͍ͯɼຊۀͷ֦ۀࣄେʹऔྗΛܗ͢Δ͜ͱ

͍͠ͱࢦఠ͍ͯ͠ΔɻطଘۀࣄͷΈͱݸผͷऔΈʹ͓͍ͯɼۀࣄͷ

ͷॖখෆੵूۀ࢈ձΛग़͢Δඞཁ͕͋Δͱ͍͑Δɻ২ాʢ����ɼQ���ʣɼػ

ՄආͰ͋Δ͕ɼʮॖখʯͷͳ͔ͰػΛߴΊɼڝ૪ྗΛ૿͍ͯ͘͠ඞཁੑΛ͍ͯ͡Δɻ

　๛ԬͷבϝʔΧʔʹ͓͍ͯɼࢢॖখԼʹ͓͍ͯɼ࢈ͱͯ͠ͷूੵੑΛੜ͔

ͨ͠ଞۀ࢈Ҭͷ෦ࡐΛ׆༻ͨ͠։ൃʹΑΓɼ࢈ʹؔ৺ͷ͋Δߪങ

ͷधཁىשΛ͍ͯͬߦΔɻҰྫͱͯ͠ɼߐࡸΊ͕ͶɼҪݪσχϜͳͲ͕͋Δɻ

͜ΕΒ෦ࡐͷڅڙΛड͚Δʹ͋ͨͬͯɼߐࡸΊ͕ͶͰ͋Ε๛Ԭͷۚ۩ϝʔΧʔɼ

ҪݪσχϜʹؔͯ͠๛ԬͷੜϝʔΧʔΛհ͍ͯ͠Δɻ֎͔؍Β͑ݟͳ͍෦

Ͱ͋Δ͕ɼ๛Ԭۀ࢈בͷߏۀ࢈ʹͷͬͱͬͨɼࡐྉ͔ΒבϝʔΧʔͷྲྀΛ

औΓΈͱͳ͍ͬͯΔɻͨ͠༺׆

　Ҏ߱ɼԬݝࢁͷҪݪσχϜͱͷίϥϘϨʔγϣϯΛͱΓ͋͛ΔɻҪݪσχϜͱ

ͷ࿈ܞ経Ңͱͯ͠ɼܥձࣾͷैۀһͷ͕ɼԬࣇݝࢁౡͷδʔϯζετϦʔ
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τʹͯళฮ経営Λ͓ͯ͠Γɼݸਓͷ͕ؔίϥϘϨʔγϣϯʹͭͳ͕ͬͨͱ͍͏経

Ң͕͋Δɻ๛ԬࢢͷੜϝʔΧʔ͕σχϜੜΛೖΕͯɼבϝʔΧʔ͢څڙ

ΔܗଶΛͱ͓ͬͯΓɼࡐྉͱבϝʔΧʔํͷऔΈ࢟ʹΑΓɼίϥϘϨʔγϣ

ϯ͕࣮͞ݱΕͨͱ͍͑Δɻ

　ҪݪσχϜͷ࿈ܞࡐͷɼෳͷבϝʔΧʔͰͳ͞Ε͓ͯΓɼҪݪσχ

Ϝʷ๛Ԭבͷ͕ෳଘ͍ͯ͠ࡏΔɻผͷ࢈ͷؔࢠऀଉ͕ɼͰΧό

ϯࣄैʹۀ࢈Λ͍ͯͨ͜͠ͱ͕経ҢͰ͋Δ͕ɼ࿈ۀࣄܞʹ·Ͱঢ՚ͤͨ͞ͱ͜Ζʹ

ֵ৽ੑ͕͋Δɻ

ਤද̐　ҪݪσχϜͱͷίϥϘϨʔγϣϯ

ग़ॴɿ๛Ԭב 0⒏DJBM 0OMJOF 4UPSF
　　　IUUQT���TIPQ�BSUJTBO�BUFMJFS�OFU�D�TQFDJBM�JCBSB@EFOJN ������݄�7Ӿཡ

　·֤ͨࣾͷڞಉۀࣄͱͯ͠ɼ౦ژʹ͓͚Δ๛Ԭבͷϒϥϯυγϣοϓ্ཱͪ

Δɻ͢ࡏӺલʹॴژͷళͱͯ͠ɼ౦ؙ&55*,בΔɻ֘ళฮɼ๛Ԭ͕͋ྫࣄ͛

౦ژͰرগͳཱͰ͋Γɼग़ళඅ༻ຖ݄ͷ経අ૬ʹ͔͔͍ͬͯΔ͕ɼ

๛Ԭבͷશࠃ໊ݙߩʹ্Λ͍ͯ͠Δɻళͷ্ཱͪ͛ʹͯ͠ࡍɼϝʔΧʔ #

ͷ経営ऀओಋ֤͕͚ͯࣾ͠Λ͍ߦɼڞಉग़ࢿΛืͬͨɻࠜװͱͯ͠ɼࣗࣾ

ͰܾࣗͰ͖ΔΑ͏ʹɼখചళຢফඅऀ·Ͱͷྲྀ௨経࿏Λͯ݁͢Ͱ͖ΔΑ͏ʹ

͍ͨ͠ͱ͍͏ߏ͕͋ͬͨͱ͑ݟΔɻߏͷഎܠͱͯ͠ɼैདྷͷ0&.ઐۀͰ͋

Εɼ٬ސͷൢച͕ͨ͠ࡍʹɼࣗࣾͰྗΛ͢Δ༨͕ͳ͍ͱ͍͏ମݧΛॏͶ
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͖ͯͨͱ͍͏͜ͱ͕͋Δɻ

　Ұ͢ݟΔͱɼԷΛதൈ͖͢ΔऔΓΈͱ͍͑Δ͕ɼతதൈ͖Ͱͳ͘ɼࢢ

ͷઌ͑ݟ͕͖ߦʹ͍͘தͰɼϝʔΧʔओಋͰͷൢചΛ͜͏ߦͱͰɼࢢχʔζͷ

త֬ͳѲ͕ՄʹͳΓɼࢢχʔζΛੜ͔ͨ͠࡞Γͱ͍͏ʹಛ͕͋Δɻ

ΛΈೖΕͨݟըྗΛੜ͔͠ɼϢʔβʔͷҙاʹ͍ͭͯɼใऩूɾ࢈　

בΒɼ๛Ԭͷ͔ࣝݟͷࣾɼւ֎ͰͷۀاΔɻώΞϦϯά͍ͯͬߦըൢചΛاב

ͱ͍͏ۀ࢈ͷকདྷʹ͍ͭͯɼ͑ߟΔΑ͏ʹͳ͍ͬͯͨɻͦͷͳ͔ͰɼԷۀͷ

ׂγʔζϯຖʹΞΠςϜΛاըɾൢച͢ΔɻͦͷͨΊͷചΕΔͷใΛೖ

ΕΔɼશࠃʹചΔͱ͍ͬͨͰ͋Δͱཧղ͠ɼඞཁͳऔΓΈΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔɻϢʔ

βʔίϥϘϓϩδΣΫτͦͷҰͰ͋Δɻ

　̏ࣾͷۀࣄྫࣄΛ௨ͯ͑͡ݴΔͷɼ֤ࣾͷཱͪҐஔͱ͍͏ط֓೦Λഉআ

ͨ͠औΓΈΛ͍ͯͬߦΔͰ͋Δɻैલɼ๛Ԭבͷߏۀ࢈ɼ࢈͕ൢ࿏

Λ֬อ͠ɼϝʔΧʔґཔɼϝʔΧʔ͕Լ͚ϝʔΧʔͱ࿈͠ܞͳ͕ΒΛ࡞Δ

ͱ͍͏͜ͱͰ͋ͬͨɻཱ֘ͪҐஔ͔Βҳ͢ΔߦಈΛͱΔͱ͍͏͜ͱɼपғʹ

ରཱͯͭ͠ߦಈΛͱΔ͜ͱʹͭͳ͕Δͱਪଌ͞ΕΔɻա͔ڈΒ͋Δश׳Λ׳श

ͱද͢ݱΔͱɼࡏݱͷྸͰ��Ҏ߱ͷ経営ऀ׳शΛॱक͢Δߦಈ͕ଟ͘ɼ৽͠

͍ൢ࿏ɼɼͱ͍ͬͨΠϊϕʔγϣϯʹରͯ͠ޙΖ͖࢟Λ͍ͯͬ࣋Δ͜ͱ

͕ଟ͔͕ͬͨɼ5�ΑΓए͍経営ऀͷͳ͔ʹɼΠϊϕʔγϣϯʹରͯ͠લ͖ͳ

Λͱ͍ͬͯΔͱ͍͏͜ͱ͕͋Δɻ࢟

　ͨͩ͠ɼ��Ҏ߱ͷ経営ऀ͕経営ऀྗʹྼ͍ͬͯΔͱ͍͏͜ͱͰͳ͘ɼ5�

ΑΓए͍経営ऀΛऔΓ͘ר֎෦͕ڥɼ૬ʹ͕͍ͨ͠ݫΊʹɼੈަͱಉ࣌ʹɼ

ΠϊϕʔγϣϯࢤͱมΘͬͨͱ͞ߟΕΔɻ

　ʢ࣍ทਤࢀরʣࣗͷఆظʹ͓͚ΔࢢڥͷมԽ͕ͦ͏େ͖͘ͳ͍ͱΈͳ͞

ΕΔͱ͖ʹมԽࢤ͜ىΓʹ͍͘ɻݱ経営ऀͷఆظʹ͓͍ͯେ͖ͳࢢ

มԽͳ͍ͱΈΔͱɼͨͱ͑কདྷࢢॖখ͕૾͞ΕͯɼԾఆͷੈքͰ͋Γɼม

Խࢤ͜ىΓʹ͍͘ɻରͯ͠ɼݱ経営ऀࣗͷظதʹࢢมԽ͕ఆ͞ΕΔ

ͷͰ͋ΕૣΊʹରԠ͠ͳ͚Εۀࣄଘଓ͕͍͏ةͱ͍͏͜ͱͰɼऀܧޙมԽࢤ

ͷੈݱ·ͳΔͷͰͳ͍͔ͱ͍͑ΔɻώΞϦϯάʹ͓͍ͯɼʮ͍ʹڥͭ࣋Λ

ࠓͷྲྀͰಀ͛ΕΔ͕ɼͦͷ࣍ੜ͖Εͳ͍ʯͱ͍͏ҙݟ͋Γɼੈؒ

ͰͷॴࢢࡏͷมԽ͕ɼΠϊϕʔγϣϯࢤʹӨ͍ͯ͠ڹΔͱ͍͑Δɻ
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　एख経営ऀͷͭ࣋ΠϊϕʔγϣϯࢤΛ͔ͨ͠׆औΓΈͱͯ͠ɼ経済ۀ࢈ল

ʹΑΔɼϕϯνϟʔۀࣄܕঝܧͷਪਐ͕͋Δɻϕϯνϟʔۀࣄܕঝܧɼएखͷޙ

ͷͰ͋Δɻ͏ߦ৽͍͠औΓΈΛͯ͠༺׆Λݯࢿ経営͍ͩܧઌ͔Βड͚͕ऀܧ

ΠϊϕʔγϣϯࢤΛ༗͢Δएख経営ऀͷۀࣄঝ͕ܧਐΉ͜ͱʹΑΓɼطଘͷ࢈

ͷ͞ΒͳΔΠϊϕʔγϣϯ͕ۀ࢈בΛ੍Ͱͳ͘ɼ༏Ґੑͱͯ͠ͱΒ͑ɼߏۀ

ਪਐ͞ΕΔ͜ͱ͕ظ͞ΕΔɻ

５．ケース考察　－経営者間の交流による新結合の可能性－

５．１　経営者の交流組織としての，組合や地域金融機関の役割について

　ϝʔΧʔؒʹ͓͍ͯɼҪݪσχϜͷྫࣄͷΑ͏ʹɼಉҰૉࡐΛ༻͍֤͕ͯࣾב

Λاը͢ΔऔΓΈ͕ఆண͍ͯ͠Δɻ������݄ʹɼ4%(T ΔऔΓΈ͢ࢿʹ

ͱͯ͠ɼຊஂࡒͷࢧԉΛड͚ɼړΛϦαΠΫϧͨ͠ૉࡐΛבͨ͠༺ͷاը

Λ͍ͯͬߦΔɻ

　͜ΕΒɼϝʔΧʔ͕ڧௐͨ͠։ൃΛ͢ΔͨΊͷҰͭͷج൫͕ʮ๛Ԭבʯඪ

Ͱ͋Δɻฌۀבݝݿ߹ɼʮ๛ԬבʯඪͷཧͱڐΛ͓ͯͬߦΓɼඪཧ

Λ୲͏Ҭϒϥϯυҕһձ߹ͷ৫ͱͯ͠ɼ��ͷएखҕһͷͱӡ営͞

Ε͍ͯΔɻώΞϦϯάۀاͷࣾϒϥϯυҕһձͷ経ऀݧͰ͕͋ͬͨɼ࣌Λࢥ

͍ग़͠ɼʮେมʹ͠ΜͲ͔͕ͬͨɼΕࣾͱͯ͠ͷҖݫग़ͯ͘ΔɼʢΓ͕͍

ग़ॴɿචऀ࡞

ਤද̑　ϏδωεϞσϧͷण໋ʢച্ਪҠʣͱ経営ऀظͷ֓೦ਤ
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ͷ͋ΔʣࣄͰ͋ͬͨʯͱ͍ͯͬޠΔɻ·ͨɼผͷࣾɼʮ߹ͷҕһձॴଐ

Γɼ͓ͯͬޠΓ߹͏Ͱ͋Δʯͱޠʹ·ͪ·͕ͪͩɼΈͳϑϥοτنͷۀا

߹Λհͨ͠経営ऀؒͷަྲྀ͕ΠϊϕʔγϣϯΛੜΉʹͳ͍ͬͯΔͱ͍͑Δɻͨ

ͩ͠ɼ߹һۀاͷ͕ͯ͢ɼಉ͡Α͏ʹΠϊϕʔγϣϯͷʹཱ͍ͬͯΔΘ͚

Ͱͳ͍ɻͦͷݪҼͷҰͭʹɼ߹ͷػװجɼใऩूڞ済ͷऔΓѻ͍ͳͲ

Ͱ͋Γɼڞಉۀࣄͷਪਐ࠷༏ઌͷਪਐ߲ࣄͰͳ͍ͱ͍͏͜ͱ͕͋Δɻฌבݝݿ

Էۀ߹͓Αͼฌۀבݝݿ߹ಉۀ߹ɼ໊শٴͼߏһํɼ߹ͷଆ

໘͕͋ΔͱΈΔ͕ɼ߹ͷׂɼࣜגձࣾ߹தԝۚݿʵҰൠஂࡒ๏ਓ

૯߹ڀݚॴʢ����ɼQQ���ʣʹΑΔͱɼ࣍ͷΑ͏ʹͳ͍ͬͯΔɻ

　ʮ߹ɼۀքશମͷվળɾൃలΛਤΔ͜ͱΛओతͱ͠ɼ֨ࢿͱͯ͠ఆ

ͰఆΊΒΕͨۀࣄʢۀࣄ֨ࢿʣʹؔ͢Δࢦಋٴͼڭҭɼใ·ͨࢿྉͷऩूٴ

ͼఏڙɼௐࠪۀࣄڀݚΛ͏ߦɻͭ·Γதখۀاͷۀछผۀքஂମͱ͍͏ੑ͕֨ڧ

͍ɻʯ

ग़ॴɿ๛Ԭב 0⒏DJBM 0OMJOF 4UPSF
　　　IUUQT���TIPQ�BSUJTBO�BUFMJFS�OFU�D�TQFDJBM�HZPNPV ������݄�7Ӿཡ

ਤද̒　ړ࠶ੜૉࡐͷב
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　߹৫͕ڠۀࣄಉ߹Ͱ͋ΕɼڞಉൢଅΛ͏ߦͷ͕ओͨΔ׆ۀࣄಈͰ͋Δ͕ɼ

߹ͷੑ࣭͕ۀछผۀքஂମͰ͋ΕɼڞಉͰͷऩӹۀࣄ͍ͮߦΒ͍ͱ͍͏͜ͱ

ʹͳΔɻఆڞʹಉ͕ͨͬ͋ۀࣄͱͯ͠ɼۀاʹΑΓ߹ڠಉۀࣄͷԹײ

·ͪ·ͪͰ͋ΔͨΊɼੵۃతͳۀࣄΛͨ͏ߦΊʹɼΠϊϕʔγϣϯҙཉ͕͋Γɼ

औΓΉঢ়گͷ͚ͩۀاͷू·Γͱ͍͏ͷඞཁʹͳΔɻ๛Ԭבʹ͓͍ͯ๛Ԭ

,�TJUF ߹ಉձ͕ࣾͦͷػΛ୲͍ͬͯΔɻ

　経営ऀͷใަྲྀɼΠϊϕʔγϣϯࢤग़ͷ߹͚ͩͰͳ͍ɻҬۚ༥

ʹதԝொ�7ʵ̔ࢢΘΕ͍ͯΔɻ๛ԬߦɼΠϊϕʔγϣϯͷऔ͕͍͓ͯʹؔػ

ຊళΛ͑ߏΔୠഅ৴༻ۚݿͰɼ͔Μۀքͷएख経営ऀैۀһΒ͕اըఏҊྗ

Λຏ͘ʮ͔Μۀքएखҭक़ʯΛ։͍ͯ͠࠵Δɻୠഅ৴༻ۚݿɼຊళΛ๛Ԭࢢ

ʹ͓͍ͯʮΧόϯετϦʔτʯͱͯ͠ɼ͔Μ࢈ͷใൃ৴Λ͍ͯͬߦΔঔా

ళ֗લʹॴ͠ࡏɼֳਪਐͷʮϓϩϑΣογϣφϧਓۀࣄࡐʯΛ׆༻͠ɼେखΞ

ύϨϧग़ऀΛ࠾༻ɼ๛Ԭבͷϒϥϯυྗ্ൢ࿏։Λࢧԉ͍ͯ͠Δɻ࢈

ॏཁͳऔΓΈͰ͍͓͋ͯʹؔػఆ͞ΕΔҬۚ༥ݶΤϦΞ͕ۀɼ営ڵͷৼۀ

Γɼಉۚݿʹ͓͍ͯɼ๛ԬࢢʹళฮΛଟ͘༗͢Δ͜ͱ͔Βɼใఏ͚ͩڙͰ

ͳ͘ɼϚονϯά༷ʑͳׂΛ୲͍ͬͯΔɻ

５．２　同年代後継者間の交流による新結合の可能性

　๛Ԭͷؔב࿈ۀاͱ͍ͬͯɼۀاͷࣾྺ·ͪ·ͪͰɼ����ۀͷฮ̑

͋Εɼ����Ҏ߱ʹ͞ۀΕͨۀا͋Δɻ͔͠͠ɼ経営ऀͷྸࣾྺʹൺྫ

͢ΔΘ͚Ͱͳ͘ɼۀاʹΑͬͯɼ̎ࣾͷ経営ऀ͕༮ೃછͰ͋ͬͨͱ͍͏έʔε

͋ͬͨɻۀ࢈ͷಛͰ͋Δ͕ɼҬ෦ͷͳ͔ʹ͓͍ͯɼۀࣄॴ経営ऀͷ

Ո͕ಉۀछͰ͍ۙͯ͠Δ͜ͱ͕͋Δɻಉ͡Α͏ͳੜҭڥͰɼಉ͡ۀքʹॴ͠ࡏ

͍ͯΔ経営ऀಉ࢜Ͱ͋ΕɼΑΓগͳ͍ใୡͰҙਤ͕ΘΔՄੑ͋Γɼ௨

ৗͷۀا࿈ܞͰߦΘΕΔɼؒۀا༩৴経営ऀಉ࢜ͷ࠙ͳͲͷؔߏஙΛ͏ߦί

ετͷݮؒظͷॖ͕ՄʹͳΔͷͰͳ͍͔ͱ͑ߟΒΕΔɻؔߏஙͷޮ

Խɼ୯ͳΔίετݮʹͱͲ·ΒͣɼڥมԽͷܹ͍࣌͠ʹ͓͍ͯɼେखۀا

ΑΓઌճΓͨ͠ߦಈ͕ͱΕΔ͜ͱʹͭͳ͕Δɻதখۀاʹ͓͍ͯɼॴ༗ͱ経

̑Τϯυʔࣜגבձࣾ IUUQT���FOEPLBCBO�KQ�



࢈ʹ͓͚Δۀࣄঝܧͷݱঢ়ʹ͍ͭͯͷߟ ��

営͕ҰମԽ͞Ε͍ͯΔ͜ͱΛੜ͔ͯ͠ɼਝͳҙܾࢥఆΛ͍ͯͬߦΔྫࣄଟ͍ɻ

Ճ͑ͯɼؔߏங͞Εͨঢ়ଶ͔Βͷ৽݁߹Λ͜͏ߦͱ͕Ͱ͖Εɼಛ͋ΔऔΓ

ΈΛ࣮ݱͰ͖ΔͷͰͱ͑ߟΒΕΔɻ

６．おわりに

ରͯ͠ɼ༧උతௐࠪʹۀاɼෳͷ৫ɾʹྫࣄΛۀ࢈בͷࢢ๛Ԭݝݿճฌࠓ　

Λͨͬߦɻௐࠪͷ݁Ռͱͯ͠ɼ֎෦͔ΒݟΔͱҰࢢ͍͠ݫݟڥԼʹ͓͍ͯɼ

࢈ͷͱɼϝʔΧʔɼࢤΠϊϕʔγϣϯ͍ߴɼ͍͓ͯʹۀاͨͬߦΛܧঝۀࣄ

ͱɼࣗ ࣾͷ経営ݯࢿΛ࠷େݶʹੜ͔ͯ͠ۀࣄʹऔΓΜͰ͍Δ͜ͱ͕͔ͬ

ͨɻͦͷͳ͔Ͱೋͷۀ࢈ʹ͓͚Δ༏ҐੑԾઆΛͨͬࢸʹͭ࣋ɻҰɼಛ

৭ͱͯ͠ͷۀछผ߹Λج൫ͱ͢Δɼ࿈ܞମͷଘࡏՄੑͰ͋Δɻೋɼಉ

ؒऀܧޙͷަྲྀ͕ؔߏஙίετΛ࠷খԽ͠ɼڝ૪༏ҐͷݯઘʹͳΓ͏ΔͷͰ

ͳ͍͔ͱ͍͏͜ͱͰ͋Δɻ͜ΕΒೋʹ͍ͭͯɼޙࠓώΞϦϯάͷਂ۷Γɼ౷

Δɻ͍ͯ͑ߟΛਐΊ͍͖͍ͯͨͱূݕͱͰ͜͏ߦతௐࠪΛܭ

　ௐࠪʹ͓͚Δޙࠓͷ՝ͱͯ͠ೋ͋ΔɻҰɼ࢈શମΛཏ͢Δۀا

ΛऔΓݱ͘רঢ়ѲͷඞཁੑͰ͋ΔɻࠓճͷώΞϦϯάରۀاɼ࢈ʹॴ

࢈͔ΓͰ͕͋ͬͨɼۀاՃ͍ͯ͠Δࢀʹతۃੵۀࣄܞͱͯ͠ɼ࿈ۀاΔ͢ࡏ

ʹɼنɾ経営ݯࢿͷ੍ʹΑΓɼ৽ۀࣄنͷੵۃతࢀը͕ࠔͳۀا

͋Δͱఆ͞ΕΔɻ࣮ଶѲʹ͓͍ͯɼ࢈શମͰنɼঝܧঢ়گΛཏతʹ

ѲՄͳɼશௐࠪΛਐΊ͍ͯ͘ඞཁ͕͋Δɻೋɼۀࣄঝܧखஈͷଟ༷

Խ͕ɼҬͷ࢈ʹ͓͍ͯੜ͍ͯ͡Δ͔ͷௐࠪͷඞཁੑͰ͋Δɻதখۀاி

ʢ����ɼQ�ᶘô��7ʣͰɼۀࣄঝܧͷํ๏ʹ͓͍ͯɼঝܧʹΑΔब経Ңͷׂ߹͕ɼ

�������7� Ͱ͋ͬͨͷ͕ɼ����ʹ����� ͱݮগ͠ɼ෦ঢ͕֨ɼ����ʹ

����� Ͱ͋ͬͨͷ͕ɼ����ʹ����� ͱ૿Ճɼ·ͨɼങऩɾग़ɾࣾԽͷ߹ܭ

͕ɼ����ͷ�5��� ͔Βɼ����ʹ����� ͱ૿Ճ͍ͯ͠Δௐࠪ݁Ռ͕ࣔ͞Ε͍ͯ

Δɻͨͩ֘͠ࢢҬΛͯ͢߹ͨ͠ܭฏۉͰ͋Γɼ࢈ʹ͓͍

ͯಉ༷ͳ͕͋Δͱ͍ݴΕͳ͍ɻ࣮ࡍʹώΞϦϯάͨ࣌͠Ͱɼ࢈

בϝʔΧʔʹ͓͍ͯ֘ௐࠪͷΑ͏ͳঢ়گͷΑ͏ʹɼঝܧҎ֎ͷۀࣄঝܧ

ํ๏͕ͳ͞Ε͍ͯΔͱΈ͏͚ΒΕͳ͍ɻ࢈͕ۀاϑΝϛϦʔϏδωεͷଆ
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໘Λ༗͍ͯ͠ΔͷͰ͋ΕɼΦʔφʔγοϓͷׂ߹ݮগ͕͋ͬͯɼ経営ͦݖͷ

ͷʹঝ͞ܧΕΔͷͰ͋Δ͕ɼͦ ͷΑ͏ͳঢ়گʹͳ͍ͬͯΔͷ͔ɼ࢈ɾ

ϝʔΧʔɾࡐྉͳͲɼۀ࢈Λߏ͢Δଟ͘ͷۀاʹ͓͚Δ࣮ଶѲ͕ٻΊΒΕΔɻ

　経済ͷάϩʔόϧԽɼ*$5 ͷීٴʹΑΔใྲྀͷมԽɼྲྀͷਐԽͳͲʹΑΓɼ

ͳ͍ͬͯΔɻʹگҙٛΛΘΕΔঢ়ࡏͷଘۀ࢈ബԽ͞ΕɼرͷूੵޮՌ͕ۀ࢈

Ճ͑ͯɼҬ෦ʹଘ͍ͯ͠ࡏΔۀ࢈ɼਓॖޱখɼएऀͷूࢢதʹΑΔಇ͖

खෆͳͲɼଟ͘ͷʹ໘͍ͯ͠Δɻ

　·ͨɼࠓճͷώΞϦϯάʹ͓͍ͯฉ͔ͳ͔͕ͬͨɼଞҬͷ౷ۀ࢈ʹɼ࢈

ͷҰ෦ߏ෦ࡐΛ͍ͯ͠څڙΔࠃ͕ۀاʹ͔̍ࣾ͠ͳ͘ɼ෦ࡐϝʔΧʔ͕経営

ऀͷ୲͍खෆʹΑΓഇ͠ۀɼ౷ͦۀ࢈ͷͷͷଘଓ͕ةͿ·Ε͍ͯΔྫࣄ͋

Δɻରࡦͱͯ͠ɼଘଓݒ೦ۀاͷऔҾઌɼͭ·ΓαϓϥΠνΣʔϯͷ্͘͠

Լͷ͕ۀاɼଘଓݒ೦ۀاΛ.�"͢ΔαϓϥΠνΣʔϯଘଓۀࣄܕঝܧͱ͍ͬ

ͱʹۀ࢈͕ॖখ͢Δͳ͔Ͱɼ౷نͷۀ࢈ɼ༷ʑͳޙࠓΊͨɻ࢝͠ࡏଘྫࣄͨ

Ͳ·Βͣɼۀ࢈શൠʹ͓͍ͯಉ༷ͷߦಈ͕ੜ͡Δ͜ͱఆ͞ΕΔͨΊɼ経

աΛݟकΓ͍ͨɻ

参考文献

̍ɽ২ా࢙ߒʢ����ʣʮੵूۀ࢈ͷʮॖখʯͱڀݚੵूۀ࢈ʯ২ా࢙ߒฤஶ ʮhॖখʯ࣌
ͷੵूۀ࢈ʱ෩ࣾɻ

̎ɽ߹தԝۚݿ ૯߹ڀݚॴʢ����ʣʮ߹࣮ଶௐࠪใࠂॻʯh ۚ༥ ����
̓号ʱ૯߹ڀݚॴɻ

̏ɽதখۀاிʢ����ʣh தখۀاനॻʱ経ҹɻ
̐ɽதখۀاிʢ����ʣh தখۀاനॻʱ経ҹɻ
̑ɽ୩ӳ৳ʢ���5ʣʮதখۀاͷଘཱՄੑʹؔ͢ΔൺֱڀݚʵؒۀاऔҾɼ࢈

ɼάϩʔόϧԽʵʯɻۀ




